

de chrétiens, des procréateurs de vie chrétienne, des prêtres".
(*Enseignement chrétien*, 1914, p. 279).

A. CAMIRAND, ptre.

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Profession religieuse. — Samedi matin, le 22 décembre, M. le chanoine C.-E. Gagné a présidé une profession religieuse à l'Hospice des Sœurs de la Charité. Il était assisté de MM. les abbés U. Perron, aumônier de l'Hospice, et Ernest Lemieux, vicaire à Ste-Claire.

Ont prononcé leurs vœux perpétuels : M^lles Bernadette Desjardins, de Rimouski, en religion Sœur Saint-Euthyme ; Hélène Bonneau, de Saint-David de Lévis, en religion Sœur Saint-Abdon ; Germaine Marquis, de Montréal, en religion Sœur Marie des Roses ; Alfréda Maheu, de Biddeford, Maine, en religion Sœur Saint-Philotère ; Victorine Chamberland, de Saint-Philippe de Néri, en religion Sœur Saint-François Solano ; Clara Doyon, de Saint-Frédéric, en religion Sœur Marie de la Miséricorde ; Eugénie Lemieux, de Saint-Lambert, en religion Sœur Saint-Amand ; Marie-Louise Gingras, de Saint-Jean-Baptiste de Québec, en religion Sœur Saint-Julius ; Marie-Léa Fallu, de Saint-Jean l'Évangéliste, en religion Sœur Sainte-Tatienne, choristes. Marie-Anne Gagné, de Sainte-Julie, en religion Sœur Saint-Godard ; Marie-Ange Harrison, de Saint-Jérôme de Matane, en religion Sœur Saint-Florius ; Valérie Mercier, des Saints-Anges, en religion Sœur Sainte-Christiane ; Maria Jobin, de l'Ancienne-Lorette, en religion Sœur Sainte-Alexina, auxiliaires.

Le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé J.-E. Laberge, curé de St-Jean-Baptiste de Québec.

Étaient présents au chœur : MM. les abbés L.-T. Landry, curé de Cacouna, Alfred Carrier, aumônier à l'hôpital St-Michel Archange ; E.-A. Doucet, vicaire à St-Jean-Baptiste de Québec, C.-H. Tessier, aumônier du Pensionnat et des orphelinats des Sœurs de la Charité.

Ordination. — Samedi matin, le 22 décembre, Son Éminence le Cardinal Bégin a élevé au sous-diaconat : MM. les abbés Adalbert Leclerc, Odilon Gauthier, Léandre Chabot, Alphonse Beaumont, Aimé Labrie, Joseph Lehoux, Louis Montambault, D. Moreau, Christy Foy et Léon Bernard ; et à la prêtrise : MM. les abbés Alfred Chamberland et Lauréat Dufresne, tous du diocèse de Québec.